

Las pruebas se disputaron en las pistas de atletismo en A Malata

## La fase intercomarcal del Deporte Xove contó con una gran participación

Ferrol (Por Manuel Teijeiro). Durante el pasado fin de semana se disputó en las pistas de A Malata la fase intercomarcal del «Deporte Xove» en la categoría de alevines y cadetes. En la primera categoría tomaron parte en las pruebas atletas pertenecientes a centros de enseñanza y clubes de Ferrol, Fene, Neda, Narón, As Pontes, Ares, Muíños y Pontedeume. Los campeones provinciales en las diferentes pruebas disputadas fueron los siguientes:

**En la prueba de 2 kilómetros marcha.** En mujeres Verónica Romero, del Ría de Ferrol, con un tiempo de 12.31:1; en hombres, Adrián López, del A. Narón, con 11.49:4.

**Salto de longitud:** En mujeres Monserrat Romero, del Ría, con 3.68; en hombres, Mauro Sanín, del Ría, con 3.80.

**Lanzamiento de peso:** En mujeres Natalia García, del Ría, con 8.31 y en hombres Pablo Galdo, del A. Narón, quien con un lanzamiento de 10.50 estableció un nuevo récord de la Delegación.

**2.000 metros lisos:** En mujeres Paula Malde, del Ría, con 7.28:5 y en hombres, Noel Sixto, del Luis Vives con 6.59:3.

**Salto de altura:** Noelia Forno, de A Fraga, con 1.22 y Ignacio Yómez, del A. narón, con 1.23.

**60 metros lisos:** Alma Charlón, del Lestonnac, con 8.7 y Alberto Barros, del Ría, con 8.6.

**Relevos 4 por 60:** En mujeres la primera plaza fue para A Fraga, con 37 y en hombres el Atlético Narón, con 36.2.

En cuanto a la clasificación por mujeres la primera posición es para el Ría de Ferrol, con 25 puntos; seguido por el Atlético de Narón, con 19; A Fraga, con 16 y Nebrija, con 10. En categoría masculina la primera posición fue para el Atlético Narón, con 26 puntos; seguido por el Atlético Narón «B», con 15; Nebrija, con 14 puntos y Tirso de Molina, con 14 puntos.

Por lo que se refiere a la categoría de cadetes, también en el campeonato del «Deporte Xove» los resultados fueron:

**En Lanzamiento de martillo** Martín Polo, de Narón, fue primero con 23.30 metros.

**1.500 metros obstáculos:** David Area, del Ría, con 4.25:9.

**3.000 metros lisos:** En mujeres Julia Teijeiro, del Ría, con 11.41:4; en hombres, Alfonso Castro, del Ría, con 9.37:8.

**Lanzamiento de disco:** En mujeres Victoria Tojeiro, de Narón, con 21.28 y en hombres Moisés Díaz, del mismo club, con 34.56.

**Salto de altura:** Ana Rivas, del Narón, con 1.37, estableciendo un nuevo récord de la delegación. En categoría masculina Pablo Canosa, del mismo club, con 1.60.

**Lanzamiento de jabalina:** Cristina Grandal, del A. Narón, con 16.38 y en hombres Tomás Cao, del mismo club, con 24.10.

**Triple salto:** Pablo Casal, con 10.92.

**1.000 metros lisos:** En mujeres ganó Izaskin Hernáez, del A. Narón, con 4.05:9 y en hombres Enrique Suárez, del Ría, con 2.45:7.

**3 kilómetros marcha mujeres:** Fátima Martínez, del A. Narón, con 18.50:9, estableciendo un nuevo récord de la Delegación.

**300 metros vallas:** En mujeres Sonia Martínez, del A. narón, con 59:7; en hombres, Antonio Conce, del Rego da Moa, con un tiempo de 48.4.



R. Ardi

Las pruebas de salto de longitud tuvieron un gran nivel

## Se establecieron siete nuevos récords de la Delegación Ferrolana

Siete nuevos record de la Delegación Ferrolana de Atletismo fueron establecidos en un control de marcas celebrado el pasado día primero de mayo en A Malata. En 150 metros lisos infantiles ganó Vanesa Lobeiras, del Narón, con 20.1, que supuso un nuevo record. En hombres el primero fue Pablo Pérez, Rego da Moa, con 18.7.

En 100 metros lisos, José Fernández y Antonio Tuimil ganaron sus series. María Rosario Díaz, del Ría, ganó en 200 metros femeninos. En 1.000 metros lisos, Silvia Serantes estableció un nuevo record, con 3.07; en hombres ganó Alfonso Castro, del Ría, con 2.48:5. En 300 metros lisos ganó Marta López y Carlos Rodríguez. En tres kilómetros marcha, Laura Ferreiro estableció un nuevo record en infantiles, con 18.27:2. En lanzamiento de jabalina ganaron, María José Teijeiro, Miguel Dopico y Pilar Díaz. En lanzamiento de disco, nuevo record de la Delegación, a cargo de Moisés Díaz, con 35.22. En Salto de Longitud, nuevos records de Juan Fernández y Angeles Filgueira.